

## VOSH celebra el Día Mundial de la Optometría

### Reflexiones del Presidente

Hector Santiago



Cada año, el 23 de marzo, el mundo celebra el Día Mundial de la Optometría, que rinde homenaje al papel vital que desempeñan los optometristas en la salud ocular y el cuidado de la visión. El Consejo Mundial de Optometría (OMA), anteriormente Liga Óptica y Optométrica Internacional (IOOL), fundó el Día Mundial de la Optometría en 1986. Desde entonces, se ha convertido en un foro global para resaltar el valor de la optometría en los sistemas de salud.

Crear conciencia sobre los problemas de la visión, honrar el compromiso de los optometristas y mejorar la accesibilidad a los servicios de atención visual son los principales objetivos del Día Mundial de la Optometría. La misión de VOSH/International está fuertemente alineada con estos ideales.

¿Cómo responde VOSH/International al desafío del Día Mundial de la Optometría?

### **Clínicas humanitarias**

Más de 100.000 pacientes reciben cuidado visual y ocular gratuito cada año en nuestros 114 capítulos en Canadá, EE. UU., América Latina y el Caribe, África, Asia y el Mediterráneo Oriental. Las clínicas frecuentemente actúan como trampolines para establecer sistemas de atención visual duraderos.

## **Iniciativas para la educación y la formación optométrica**

A nivel mundial, VOSH/International ayuda en la educación de los aspirantes a optometristas. En todo el mundo, tenemos capítulos de estudiantes en muchas escuelas de optometría. A través de programas como Embajadores, Mentores` y Cuerpos de VOSH hemos ofrecido consultas, tutorías y conferencias a escuelas de optometría de todo el mundo.



### **Programa de Transferencia de Tecnología (TTP)**

El TTP ayuda a proporcionar el equipo de examen necesario a las clínicas comunitarias y a las nuevas escuelas de optometría. Este programa promueve el crecimiento de los servicios de atención visual sostenibles al brindarles a los profesionales de la salud visual locales los recursos que necesitan para brindar atención de alta calidad.

### **Servicios colaborativos y proyectos de investigación.**

En comunidades desfavorecidas, VOSH/International ofrece exámenes de la vista, exámenes de la vista y corrección refractiva en asociación con estudiantes y profesionales de optometría locales. Estas asociaciones mejoran la experiencia clínica y proporcionan una mejor comprensión de las necesidades de atención oftalmológica en todo el mundo. Algunos de los proyectos han dado lugar a publicaciones en revistas científicas que

mejoran nuestro conocimiento sobre la prevalencia del error refractivo y la discapacidad visual en poblaciones desatendidas.

### **Alianzas para mejorar nuestra capacidad de servicio**

Fomentamos asociaciones con grupos que aumentan nuestra eficacia. Tenemos convenios con la Fundación OneSight EssilorLuxottica (OSELF) y la Asociación Latinoamericana de Optometría y Óptica (ALDOO). Ahora estamos trabajando en asociaciones con Charity Vision y Special Olympics LatAm. Estas alianzas fortalecen nuestra capacidad para cumplir nuestra misión.

### **Celebrando nuestros éxitos, inspirados para hacer más**

VOSH/International se ha comprometido a ayudar a las personas que necesitan atención visual durante los últimos 53 años. Estamos orgullosos de las muchas vidas que hemos cambiado e impactado. Sin embargo, cuando hacemos balance de nuestros logros, recordamos que queda mucho por hacer. Nuestro deseo de llegar a más personas y tener un mayor efecto está impulsado por la tenacidad y el agradecimiento de las comunidades a las que servimos. Con energía y propósito renovados, esperamos continuar nuestra misión, garantizando que todos tengan acceso a atención visual de calidad y la oportunidad de ver un futuro mejor.

